

*«Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.»*

Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied von

Emil Weiss-Widmer

15. Juni 1926 – 29. Mai 2022

Die vielen Zeichen der Freundschaft und der Liebe trösten uns.

Vielen Dank all denen, die dem Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen haben. Ebenso danken wir für die lieben Worte, die uns in vielen Briefen erreichten und die grosszügigen Geldspenden an den Verein Palliativ Care, Winterthur-Andelfingen.

Wir danken

- Gemeindeleiter Peter Koller für die einfühlsamen Worte am Grab und die würdige, gefühlvoll gestaltete Abschiedsfeier.
- Dr. Markus Wieser und den Mitarbeitenden der Spitex Seen für die jahrelange Pflege.
- den Pflegefachfrauen des Mobilien Palliative Care Teams Winterthur-Andelfingen für die einfühlsame Begleitung in den letzten Lebenstagen.
- den Betreuerinnen Dorota und Agnieszka für die liebevolle Pflege in den letzten Monaten.

Ebenso danken wir allen, welche für Emil Gutes getan haben und ihn im Gebet einschliessen.

Winterthur, Juni 2022

Die Trauerfamilien